

martes 28 de diciembre de 2021

El Ayuntamiento dispara la obra pública con un plan de inversiones de más de 11 millones de euros

La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad programa para 2022 más de un centenar de acciones dirigidas a mejorar los servicios, infraestructuras y espacios públicos del municipio



El Ayuntamiento de La Laguna disparará la obra pública en el municipio a través de un plan de inversiones que supera los 11 millones de euros. Este impulso para la ejecución de nuevas actuaciones y proyectos durante 2022 - por medio de la Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad- se traduce en un crecimiento del 65% respecto al ejercicio anterior, cuando el Capítulo 6 del área se situó en los 6.766.520 euros.

De los 19,8 millones que gestionará la Concejalía, el 56% será para inversiones, tal y como recoge el proyecto de presupuesto elaborado por el Gobierno local, que será sometido a aprobación en la sesión plenaria de este miércoles.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, destaca el “empuje” que generará “la ejecución de este plan en la economía local y la creación de empleo; dos de los fundamentos en los que, junto a las políticas sociales, se sustentan las cuentas del próximo año, dirigidas a mitigar los efectos de la crisis sanitaria entre nuestros vecinos y vecinas”.

El regidor local recuerda que el presupuesto diseñado por el equipo de Gobierno para 2022 tendrá como propósito “la recuperación del tejido productivo, empresarial y social de La Laguna, apostando fuertemente por la inversión pública -la más alta, al menos, de los últimos 15 años- como medio para impulsar el crecimiento económico y reducir el desempleo”.

De los 21 millones de euros que suman las inversiones de todas las áreas, 11.158.821 corresponden a la Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad, dirigida por Josimar Hernández. Con esta partida se quiere “mejorar e incrementar los servicios y espacios públicos en los distintos barrios y pueblos del municipio, prestando especial atención a aquellos que resultan esenciales para la ciudadanía”, señala Luis Yeray Gutiérrez.

Si bien este plan de inversiones ayudará a estimular la economía y el empleo en La Laguna, tanto el alcalde como el edil responsable coinciden en que su principal propósito es “fomentar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas, independientemente del lugar en el que residan, con actuaciones en los seis distritos”.

De forma detallada, Josimar Hernández explica que la Concejalía dispondrá en 2022 de un montante de 19.775.019 euros, lo que supone un aumento del 57% respecto a 2021. Del total, 11 millones irán para desarrollar este programa, compuesto por “más de un centenar de trabajos y proyectos, como los relacionados con el acondicionamiento de vías de titularidad municipal, la accesibilidad y la reforma, acondicionamiento y mejora de zonas públicas e instalaciones educativas y deportivas”.

“Desde el área nos esforzaremos por llevar a cabo cada una de las acciones contempladas en este plan, encaminado a dar mayor seguridad a conductores y peatones y a garantizar unos espacios de esparcimiento de calidad para nuestros vecinos y vecinas, como son los casos de plazas, parques, polideportivos y campos de fútbol”, indica el edil.

De igual forma, “queremos seguir dando pasos para convertir al municipio en un lugar universalmente accesible, para lo que ya contamos con un plan director que nos servirá de guía a la hora de actuar en el territorio, limitando y eliminando aquellas barreras arquitectónicas que impiden la libre movilidad y facilitando las condiciones de comunicación en los servicios de carácter público”.

Aparte de estos objetivos, especifica que también se recogen “las intervenciones más urgentes y que quedan pendientes en las redes pluviales y de saneamiento de La Laguna, para reducir el riesgo de incidentes cuando se producen lluvias intensas, y progresaremos en la adecuación de los centros escolares”.

Josimar Hernández, además, adelanta que el programa de inversiones elaborado por la Concejalía ha sido proyectado hasta 2024, “con el fin de dar continuidad a aquellas obras con plazos de ejecución que van más allá del 2022”. De esta forma, a los 11.158.821,39 euros que ya están presupuestados para el año que viene se suman los 17.205.157,64 euros calculados para 2023 y los 23.720.351,12 euros de 2024, con un resultado global que asciende a los 52 millones para los próximos tres ejercicios.